

À : Tous les détaillants de produits Parsun

To : All Parsun products retailers

Sujet : joint de la valve à essence des moteurs hors-bord **PARSUN 5hp**

Object : **PARSUN 5 hp** outboard motors gas valve seal

PRODUITS : MOTEURS HORS-BORD PARSUN 5hp

PRODUCTS : PARSUN 5hp OUTBOARD MOTORS

PROBLÈME

Nous avons remarqué que le joint de la valve à essence se déformait et réduisait le passage de l'essence à travers celui-ci. Nous avons mentionné ce problème à la compagnie Parsun. Depuis mars 2009, le matériel de ce joint a été changé et il est maintenant résistant au mélange éthanol et essence E15 (15% d'éthanol et 85% d'essence).

SOLUTION

Si l'un de vos clients remarque que son moteur Parsun 5 hp (modèle antérieur à 2009) s'arrête après quelques minutes de fonctionnement, vérifiez cette valve. Il est possible que ce soit le problème p/n PAPF4-05000100.

PROBLEM

We noticed that the seal of the gas valve is deformed and reduced gasoline flow. We mentioned this problem to Parsun Company. Since March 2009, the material of this seal has been changed and is now resistant to ethanol and gasoline blend E15 (15% ethanol and 85% gasoline).

SOLUTION

If one of your customers notice that his Parsun 5 hp motor (model prior to 2009) stops working after a few minutes, check this valve. It could be the p/n PAPF4-05000100 problem.

Gervais Desrosiers

Service à la clientèle / Customer Service



trous déformés
deformed hole